

25624 RESOLUCION del Ayuntamiento de Almendralejo referente a la oposición restringida para proveer una plaza de Aparejador municipal.

De conformidad con el Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio, se convoca oposición restringida para proveer una plaza de Aparejador municipal, dotada con el coeficiente 3,8, trienios, dos pagas extraordinarias y demás emolumentos que corresponda, con arreglo a la legislación vigente.

La convocatoria y bases aparecen publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial» de la provincia número 227, de 4 de octubre de 1977.

Almendralejo, 5 de octubre de 1977.—El Alcalde.—9.599-E.

25625 RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao referente a la oposición libre para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial» del Señorío de Vizcaya de fecha 28 de septiembre de 1977 aparecen publicadas las bases y programa para la oposición libre convocada para la provisión de una plaza de Técnico de Administración General.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.

Bilbao, 5 de octubre de 1977.—El Secretario general accidental.—9.618-E.

25626 RESOLUCION del Ayuntamiento de Castro-Urdiales referente a oposición (pruebas selectivas) para proveer en propiedad seis plazas pertenecientes al Subgrupo de Auxiliares de Administración General.

Uno.—Se anuncian pruebas selectivas, al amparo del Real Decreto del Ministerio de la Gobernación 1409/1977, de 2 de junio, para cubrir en propiedad seis plazas de Auxiliares administrativos, dotadas con el coeficiente retributivo 1,7, trienios, pagas extraordinarias y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Dos.—Los que soliciten tomar parte en las pruebas selectivas que se convocan quedarán dispensados de la edad límite fijada para el ingreso y de poseer el título requerido, siempre que no sea exigible cuando se efectuó el nombramiento con carácter distinto al de propiedad.

Tres.—El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la fecha en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Cuatro.—Los datos completos de la convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Santander» número 117, del día 30 de septiembre de 1977.

Castro-Urdiales, 3 de octubre de 1977.—El Alcalde.—9.613-E.

25627 RESOLUCION del Ayuntamiento de Cuenca referente a la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Auxiliar-Taquígrafo al servicio de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Cuenca» número 111, de 19 de septiembre actual, aparece anuncio convocando la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Auxiliar-Taquígrafo al servicio de esta Corporación, encuadrada en el subgrupo de Auxiliares de Administración General, dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 1,7, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

La presentación de instancias se efectuará en el Registro General de este Ayuntamiento, dándose un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en este «Boletín Oficial del Estado».

Cuenca, 21 de septiembre de 1977.—El Alcalde-Presidente. Juan Alonso Villalobos Merino.—9.178-E.

25628 RESOLUCION del Ayuntamiento de Esplugues de Llobregat por la que se suspenden las oposiciones para proveer las plazas que se citan.

El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 15 de los corrientes, acordó suspender las oposiciones libres convocadas con anterioridad a la aparición en el «Boletín Oficial del Estado» del Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio, quedando supeditado el subsiguiente desarrollo de aquéllas, en cuanto a la existencia y número de vacantes a proveer, al resultado de las pruebas selectivas que se celebren para el personal interino que las sirven, de conformidad con la precitada disposición legal.

Las convocatorias suspendidas son las siguientes:

— Concurso-oposición para la provisión de tres plazas de Aparejador.

— Oposición para la provisión de seis plazas de Auxiliar administrativo.

— Oposición para la provisión de tres plazas de Guardia.

Esplugues de Llobregat, 20 de septiembre de 1977.—El Alcalde, José Catalá Soler.—12.523-C.

25629 RESOLUCION del Ayuntamiento de Fene referente a la convocatoria de plazas de operarios de personal de Servicios vacantes en la plantilla de la Corporación Municipal.

Primero.—El Ayuntamiento de Fene (La Coruña) anuncia la convocatoria para la provisión, por oposición libre, de las plazas vacantes en el grupo 3.º, subgrupo C, de la plantilla de la Corporación Municipal, que se indican a continuación:

Una de Conductor de vehículo de recogida de basuras.
Dos de Peones.

Segundo.—Coeficiente 1,7 para el Conductor del vehículo y 1,3 para los peones; además disfrutará de pagas extraordinarias, incentivos, prolongación de jornada y demás retribuciones que se acuerden.

Tercero.—Plazo de presentación de instancias: Treinta días hábiles, a partir de la última publicación en el «Boletín Oficial del Estado» o en el de la provincia, según resulte.

Cuarto.—Los demás requisitos, condiciones y programa pueden verse en la Secretaría Municipal o en el «Boletín Oficial» de la provincia en donde se insertó la convocatoria.

Fene, 4 de octubre de 1977.—El Alcalde; Juan Antón Pena.—9.604-E.

25630 RESOLUCION del Ayuntamiento de Linares por la que se transcribe lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Sargento del Parque de Extinción de Incendios, vacante en la plantilla de esta Corporación.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 10 de la convocatoria, una vez finalizado el plazo de presentación de instancias, se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para participar en el citado concurso de méritos.

Admitidos

Don Sebastián Martínez Carrillo.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, concediéndose un plazo de quince días para oír reclamaciones, a tenor del artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Si durante el expresado plazo no se produjera ninguna reclamación contra la lista provisional, ésta quedará elevada a definitiva, de conformidad con lo establecido en la base 10 de la convocatoria.

Linares, 30 de septiembre de 1977.—El Alcalde.—12.458-C.

25631 RESOLUCION del Ayuntamiento de Mijas referente a las pruebas selectivas restringidas para cubrir en propiedad una plaza de Cabo de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» número 228, de 5 de octubre de 1977, aparecen publicadas las bases y programa por el que ha de regirse la oposición restringida convocada para cubrir una plaza de Cabo de la Policía Municipal entre quienes presten servicios dentro de dicha categoría con carácter interino.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a partir de la publicación del presente anuncio.

Mijas, 10 de octubre de 1977.—El Alcalde.—9.808-E.

25632 RESOLUCION del Ayuntamiento de Puerto del Rosario referente a las bases para proveer la plaza de Cabo de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 225, de fecha 3 de octubre de 1977, página 2160 y siguientes, se publican la convocatoria y bases para la provisión en